



Bupati Irsyad Yusuf Resmikan Graha Sayyid Sulaiman RSUD Grati



Selasa, 28 Juni 2022

Bupati Pasuruan, Dr. HM Irsyad Yusuf, meresmikan Gedung Graha RSUD Grati yang diberi nama "Graha Sayyid Sulaiman" pada Selasa (28/06/2022). Peresmian ini dihadiri oleh Wakil Bupati Pasuruan, KH Abdul Mujib Imron, dan Kepala Kejari Kabupaten Pasuruan,

Ramdhanu Dwiyanoro. Gus Irsyad merasa bangga dengan perkembangan RSUD Grati yang telah menjadi rumah sakit tipe C dalam waktu setahun, padahal awalnya banyak yang mempertanyakan perlunya pembangunan rumah sakit di Grati.

Gus Irsyad mengapresiasi berbagai inovasi yang telah dilakukan RSUD Grati, seperti layanan geriatri terpadu, sistem pelayanan administrasi kependudukan, one day drive thru PCR dan Antigen, pendaftaran online, dan e-resep. RSUD Grati juga telah menyediakan layanan rawat inap eksekutif dengan kelas VVIP, VIP, dan kelas 1, serta Klinik Spesialistik Eksekutif yang dilengkapi dengan depo farmasi dan mini laboratorium.

Lokasi RSUD Grati yang berseberangan dengan Exit tol Grati memudahkan akses bagi masyarakat di sekitar Pasuruan Timur. RSUD Grati juga telah menorehkan prestasi dengan mendapatkan Akreditasi Paripurna dari Kementerian Kesehatan. Pembangunan Graha Sayyid Sulaiman merupakan bukti komitmen RSUD Grati untuk memberikan pelayanan kesehatan yang lebih optimal bagi masyarakat.

RSUD Grati kini semakin dikenal luas karena berbagai inovasi dan layanan yang ditawarkan. Fasilitas baru seperti Graha Sayyid Sulaiman memberikan pilihan pelayanan yang lebih lengkap dan nyaman bagi pasien. RSUD Grati terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan menjadi rujukan utama bagi masyarakat di wilayah Pasuruan Timur.

Dengan berbagai layanan dan fasilitas yang tersedia, RSUD Grati kini siap memberikan pelayanan kesehatan yang lebih baik dan semakin mudah diakses oleh masyarakat. Keberadaan RSUD Grati juga telah berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Pasuruan Timur dan sekitarnya.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.